

寄附講座「離島・へき地医療学講座」

長崎大学大学院医歯薬学総合研究科
「離島・へき地医療学講座」



長崎県
旧下五島地区
1市5町

- ・ 福江市
- ・ 富江町
- ・ 岐宿町
- ・ 三井楽町
- ・ 奈留町
- ・ 玉之浦町

離島・へき地医療学講座

長崎大が福江に研究所

専門育成へシステム開発

〔齋藤寛孝〕は、同大学院医歯薬学総合研究科に「離島・へき地医療学講座」を開設した。福江市の五島中央病院内に活動拠点の「離島・へき地医療学講座」を設け、医学生に臨床研修の場を提供。離島医療の専門家システムや住民のニーズに即した医療の研究開発などを進め、五島一市五町が費用を提供する。

中、五島江、額二億五百万円を拠出す。自治体の寄付が受けられ、開講、設備、寄附講座、同大今年、五島一市五町、四月に法人化したこと、同講座は、離島医療の

長崎大学大学院医歯薬学総合研究科
「離島・へき地医療学講座」

専門家を養成する医学教育システムの開発などが柱。医学部五年生が、九月から順次グループ七八人の十四グループに分かれ、同研究所などで一週間研修する。島の病院や診療所、保健所などに出向き、離島医療の実情を学ぶ。

このほか、▽画像伝送システムなどIT（情報技術）を活用した効果的な医療システムの開発▽五島地域で感染率が高い成人T細胞白血病などの

「離島・へき地医療学講座」の拠点となる離島医療研究所「福江市吉久木町、五島中央病院内」

長崎大学大学院医歯薬学総合研究科
「離島・へき地医療学講座（寄附講座）開設式」



「成果は世界に発信」
離島・へき地医療学講座
長大 五島中央病院で開設式

【五島】長崎大（齋藤 医療の専門家を養成する世界に発信する」と式辞。同講座担当の前田隆浩 専学長は二十七日、福 ための教育システムの開 齋藤専学長は「人を大切に 教授は「離島の人々のニ 江市の五島中央病院で、 発や、疫学的な調査研究 する医学教育がこの講座 ーズを選択し、研究に取 同大学院医歯薬学総合 を進める。県と下五島一 開設で可能になると述 り組んでいきたい」と決 研究科「離島へき地医療 市五町の寄付講座で、五 学講座」の開設式をした。 年間総額二億五百万円 講座は、長崎大が同病 を拠出する。

院内に設けた「離島医療 式で谷山敏太郎・同大

平成16年
5月1日誕生